

Afirma Evo Morales que la nacionalización de los hidrocarburos es una garantía económica en Bolivia



La Paz, 9 oct (RHC) El presidente Evo Morales, afirmó que la nacionalización de los hidrocarburos y de las empresas estratégicas en Bolivia constituye la base para la estabilidad económica del país y garantiza las inversiones para beneficio social.

En su cuenta en twitter, Evo Morales resaltó la perforación de un pozo exploratorio en el departamento de Chuquisaca que tendrá una producción estimada de dos millones de metros cúbicos por día de gas natural a cargo de la empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos.

También en la plataforma digital, recordó el primer mandatario que desde la nacionalización de los hidrocarburos en 2006, la empresa petrolera ejecuta un plan intensivo de exploración para incrementar la producción e incorporar nuevas reservas de gas al país.

Igualmente, distinguió que la nación andino amazónica obtuvo 38 343 millones de dólares por concepto de renta petrolera hasta mayo pasado, ingresos que benefician a las gobernaciones, municipios, programas y proyectos en los sectores de la salud, educación, vivienda, empleo, producción de alimentos, entre otros que elevan la calidad de vida de los bolivianos.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, también agradeció a las más de 4 500 personas, instituciones y 15 países que por más de 45 días contribuyeron a mitigar los incendios en los llanos de la Chiquitania.

En su cuenta de la red social Twitter, gratificó Morales a su Fuerzas Armadas, voluntarios, brigadistas, bomberos extranjeros y representantes de 196 instituciones que se movilizaron hasta lograr apagar todos los focos incendiarios.

El primer mandatario boliviano rindió un homenaje a los voluntarios que perdieron la vida en esa ardua lucha para defender a la Madre Tierra.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204438-afirma-evo-morales-que-la-nacionalizacion-de-los-hidrocarburos-es-una-garantia-economica-en-bolivia>



Radio Habana Cuba